

BW4 Marius Hollmann

Tagesordnungspunkt: 3.2. Wahl: Awareness-Ansprechpartner*innen (offen)

Hallo zusammen,

ich heiße Marius bin 24 Jahre alt, ITler und arbeite für eine Britische Healthcare Firma und wir stellen Infrastrukturen für Notrufzentralen, Justizvollzugsanstalten, Krankenhäusern sowie Altenheime bereit. Seit Ende September 2019 bin ich beim Kaktus dabei. Ich würde mich freuen, wenn ich mich beim Kaktus für ein gemeinsames, freundliches und faires Miteinander beim Kaktus einsetzen kann und als Ansprechpartner zur Verfügung stehe für Menschen die unangenehme Erfahrungen gemacht habe.

In meiner kurzen Zeit beim Kaktus habe ich ihn guten Platz für Diskussionen und Ideen kennengelernt. Ich möchte mich für ein gutes Miteinander einsetzen und Unterstützen wo ich kann. In meiner Jugend (12-18) war ich beim Jugend Roten Kreuz tätig und zuletzt auch als Gruppenleiter. Ansonsten war ich als JAV tätig und als Ausbildungsbotschafter von der IHK tätig. In der Schule war ich oft als Klassensprecher.

Als Aspie ist mir gutes Miteinander, Gerechtigkeit und das jeder so akzeptiert wird sehr wichtig.

Ich würde gerne neuen Kakteen helfen sich beim Kaktus zurechtzufinden und sich zu entfalten.

Viele Grüße

Marius